



LA USAL AMPLÍA SUS FRONTERAS

Los tiempos, y la sociedad, cambian; los retos y los desafíos son nuevos: en el ámbito de la educación, el Espacio Europeo modifica los modelos y en el social y el económico, la crisis ha generado una nueva realidad a la que las universidades no pueden ni deben ser ajenas. En este nuevo escenario, la Universidad de Salamanca se muestra dispuesta a ampliar sus fronteras y actividades más allá de la labor *tradicional* de las instituciones académicas y no le duelen prendas en superar la *barrera* entre los estudios universitarios y la Formación Profesional para mejorar a sus estudiantes. ■